

Porsche Macan vor Markteinführung erleben

Schon vor der Markteinführung kann man ab Ende März beim Porsche Travel Club den Porsche Macan bei einer zweitägigen Erlebnisfahrt auf anspruchsvollen Routen von Barcelona durch die Berglandschaft der Pyrenäen und wieder zurück nach Barcelona erleben. Das Fahrerlebnis der „Porsche Tour Barcelona “ wird durch exklusive Unterbringung und Verpflegung abgerundet.

Die erste Tour beginnt am 31. März, die nächste am 3. April und die letzte am 6. April. Der Preis beträgt 2150 Euro pro Person im Doppelzimmer. Neben diesem Highlight zum Saisonauftakt bietet der Porsche Travel Club viele weitere Möglichkeiten, die Marke Porsche zu erleben: hinter den Kulissen, auf der Rundstrecke oder entlang faszinierender Routen in Deutschland, Europa oder weltweit. Weitere Informationen unter www.porsche.com/germany/sportandevents/travelclub/. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Porsche Macan Turbo.



Porsche Macan S Diesel.
